



Projet pocket-film (film de poche)

publié le 22/12/2017

Le collège Jean Vilar et l'association **hORS cHAMPS** s'associent pour permettre aux élèves de valoriser leur potentiel de création numérique dans le cadre de leur Parcours Educatif de Santé.



**L'objectif est de réaliser de petits films avec des tablettes (1 minute).
Le thème abordé sera celui des boissons sucrées et sucreries.**

Ce projet peut concerner jusqu'à 20 élèves du niveau 5e sur le temps de pause méridienne pour permettre à tous de se retrouver et peaufiner les projets. L'engagement volontaire des élèves est primordial car le projet s'échelonne de février à juin avec une charge de travail d'une vingtaine d'heures.

Le gain de connaissances et compétences pour les élèves est important (aborder l'analyse de l'image, écrire un scénario, s'initier au montage notamment).

Les différentes étapes seront suivies par une équipe de l'association hors Champs spécialisée dans la promotion du film court et de l'art numérique mobile avec :

- analyses de films (février-mars),
- préparation des scénari (avril),
- tournage (mai),
- montage audio et vidéo (juin).

Les films seront diffusés sur une chaîne Youtube et les réseaux sociaux pour toucher un large public avec leurs messages de santé. En conséquence, un accord parental sera demandé pour le droit à l'image des élèves.

Les élèves seront aussi invités au festival **TAKAVOIR** à Niort le 17 mars 2018.

L'**ARS** (Agence Régionale de Santé) et le Dr Carlier (pédiatre au centre hospitalier de Niort) sont les cautionnaires officiels et scientifiques du projet.